

Communiqués officiels de l'Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **Decollogny, Ad.**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **94 (1966)**

Heft 3-4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-234434>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



*Communiqués officiels de l'Association
vaudoise des Amis du patois*

M. Aloïs Chappuis, à Savigny

Nous traversons une période sombre.

Nous avons été navrés d'apprendre que notre membre du comité, notre cher Aloïs Chappuis, a eu, dernièrement, un grave accident en tombant dans sa grange. Il a été transporté immédiatement à l'hôpital, où il est resté plusieurs jours sans connaissance. En formant les vœux bien sincères pour son rétablissement, nous présentons à notre membre, Mme Chappuis, et à sa famille, notre profonde sympathie.

M. René Badoux

Notre vaillant camarade a de la peine à se remettre, depuis le Comptoir, où il avait été obligé de renoncer à nous rejoindre. Bon courage, cher ami Badoux, encourage-toi à te guérir. Reçois, avec nos amitiés, nos meilleurs vœux.

Mme Chessex

Nous avons appris avec un grand regret le départ de l'épouse de notre cher Albert Chessex. On avait célébré l'année dernière les noces de diamant de ce couple béni. Sans doute, c'est une bénédiction de vivre si longtemps dans l'union, mais quelle épreuve quand vient la sépa-

ration. Que M. Chessex reçoive ici l'expression de notre très vive sympathie.

Mme Cérésole-de Mestral

Nous avons été très peiné d'apprendre le décès de Mme Cérésole, que nous aimions bien rencontrer dans nos réunions, où elle venait toujours avec le sourire. Elle suit d'assez près dans la tombe son frère, Henri de Mestral, qui était aussi un de nos membres fidèles. Nous présentons à sa famille, particulièrement à son frère, M. Bernard de Mestral, l'hommage de notre profonde et bien sincère sympathie.

Ad. Decollogny.

A NOS ABONNÉS !

Un grand merci à nos fidèles abonnés qui nous ont fait confiance et ont déjà versé promptement leur dû.

Dans les dix jours qui suivront la publication de notre revue du 15 novembre, les retardataires pourront s'acquitter de leur versement sans frais. Passé ce délai, ils voudront bien réserver bon accueil à l'envoi du remboursement qui leur sera adressé fin novembre. Le « Conteur romand » compte sur eux pour continuer à vivre.

La Rédaction.